



Síntesis de medios

02 de junio de 2023

Primeras Planas

Arrecia la violencia por control aduanal
Ocultan datos de venta del avión, por seguridad... de Tavikistan
Se incrementa el optimismo sobre inflación
Ya alzaron la mano 36 para relevar a AMLO... a un año de la elección
Cananea, Taxco y Sombrerete: estalla el conflicto minero
México calienta debate contra subir cuotas en OEA... pierde votación
Gobierno y Grupo México pactan acuerdo
Xochinarco
¡Adieu!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Refuerza vigilancia en Xochi...

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, encabezó la instalación del programa Xochimilco Seguro, con el objetivo de reforzar la vigilancia en 17 barrios de la demarcación, así como la zona de embarcaderos. El titular de SSC, **Omar García Harfuch**, expuso que, aunque de 2019 a 2023 se redujeron 53% los delitos de alto impacto en la demarcación, los vecinos mostraron su preocupación por la incidencia en robo a transeúnte, a vehículos y a casa habitación, por lo que se aumentó la presencia policial con 650 elementos y más de 120 vehículos. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [24 Horas](#) / [Más por Más](#) / [UnomásUno](#) sin mención: Columna Comunidades [Milenio](#) / Columna Plaza Central [Basta](#)

Quitarán chelerías de embarcaderos

El secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, anunció que se desmontarán las chelerías ubicadas en los embarcaderos del centro de Xochimilco: Nativitas, Salitre, Belem, Nuevo Belem y Fernando Celada. El objetivo es que los embarcaderos sean espacios seguros y prevenir que se conviertan en puntos generadores de violencia. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

García Harfuch: detenidos, 330 policías; la mitad, por delitos graves, como extorsión

El titular de SSC, **Omar García Harfuch**, informó que hasta ahora se tienen alrededor de 330 policías detenidos, la mitad por delitos graves, incluso un grupo de ellos pertenecientes a una célula de extorsionadores. Ante ello, señaló que se están poniendo más filtros internos en la Universidad de la Policía para aceptar el ingreso de elementos a la corporación y contar con mejores perfiles. Aseveró que la SSC actuó de inmediato para aprehender y separar del cargo al elemento policiaco que provocó la muerte de un perrito. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Pide la mayor sanción para agresor de perro

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, condenó el ataque y muerte del perro Scooby a manos de Sergio "N", policía en activo y dado de baja por la SSC, para quien pidió "la mayor sanción". Aseguró que el propio secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, "al enterarse, no solamente lo separó del cargo, sino que hizo todo lo que se requería para que pudiera ser detenido". [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) sin mención: [Más por Más](#) / Columna El Espectador [El Sol de México](#) / Columna Sepa la Bola [Contra Réplica](#) / Columna Comentarios [Diario de México](#)

Insuficientes, filtros en SSC

Aunque Sergio "N", policía de la SSC quien asesinó al perrito "Scooby", arrojándolo a un cazo con manteca hirviendo, pasó las pruebas de confianza, estas no decían mucho sobre su perfil, aceptó **Omar García Harfuch**, Jefe de la Policía local. Gustavo Fondevila, especialista en temas de seguridad, apuntó a que la declaración de García Harfuch tiene como trasfondo que la aplicación de esos exámenes de confianza no alcanza para identificar rasgos violentos o alguna otra condición de mayor importancia. [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

02 de junio de 2023

Falsa alarma en Google

Elementos de la **Unidad de la Policía Metropolitana**, “**Fuerza de Tarea Zorros**” de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, e integrantes de la Guardia Nacional acudieron al edificio de Google, ubicado en Montes Urales, alcaldía Miguel Hidalgo, ya que por medio del número de emergencia 911 se reportó la posible presencia de un artefacto explosivo en las instalaciones, mismo que se confirmó, se trató de una falsa alarma. [Excélsior](#) / [Reporte Índigo](#) / [Récord](#) / Columna Tiraditos [Contra Réplica](#) / Columna La Gran Carpa [El Economista](#)

Desarticulan banda de estafadores con tarjeta

Policías capitalinos detuvieron a cuatro hombres en las alcaldías Iztapalapa y Magdalena Contreras, los cuales están relacionados con el fraude a clientes de una institución bancaria de la cual se hacían pasar por empleados. Se les aseguraron más de 50 tarjetas bancarias, teléfonos celulares, uniformes de la institución crediticia y documentación. [Ovaciones](#) / [El Universal](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Captura la SSC a ratero en la colonia Anáhuac

Luis Enrique “H”, fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la esquina de Laguna de San Cristóbal y Lago de Chalco, colonia Anáhuac, alcaldía Miguel Hidalgo, luego de ser señalado de haber asaltado a un transeúnte a mano armada. A la hora de su captura se le aseguró un cuchillo y 500 pesos en efectivo. [La Prensa](#)

Refuerzan protección animal en la CDMX

Las peleas de gallos, perros y de cualquier otro animal quedaron prohibidas en la CDMX, luego de que el Congreso aprobara una reforma y será la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** la encargada de vigilar que esto se cumpla, además de realizar operativos en mercados y establecimientos que se dediquen a la venta y pensión de animales. [Récord](#)

Sandra Cuevas levanta la mano para dirigir la SSC

De cara al cambio de gobierno en la CDMX que será en 2024, aumentan los deseos de ocupar cargos públicos como el de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en donde la alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, anunció su interés para presidirla ya que dice tener los conocimientos para combatir a la delincuencia. [24 Horas](#) / [Diario de México](#) / Columna Capital Político [Excélsior](#) / Columna Rozones [La Razón](#)

Desquician norte de CDMX por conciertos en parque

Bajo la exigencia de que sean cancelados los conciertos en el Parque Bicentenario, se incrementa la seguridad de los **cuerpos policíacos**, abastecimiento de agua potable, detener las construcciones inmobiliarias y el cierre de las llamadas chelerías, vecinos de las colonias Coltongo, Clavería, Obrero Popular, alcaldía Azcapotzalco, entre otras, cerraron la Avenida Aquiles Serdán. [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [La Crónica de Hoy](#)

En guaruras gasta Sandra \$23.4 millones

Con un historial de abusos de autoridad, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, autorizó a sus funcionarios la contratación de seguridad privada, sin embargo, su presencia es casi nula. Tanto los registros de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** como la información pública de la FGJ e instituciones federales, confirman que en la alcaldía Cuauhtémoc se concentran los actos delictivos, más aún, desde que Sandra Cuevas asumió su cargo, se ha comprometido a disminuir la violencia, sin resultado algunos. [Basta](#)

Columna Nudo Gordiano: Confianza y castigo / Yuriria Sierra

El agresor del perrito en el Edomex apenas se identificó como policía, la SSC lo dio de baja inmediatamente. Un personaje como éste empaña la labor que se realiza en esta institución a cargo de **Omar García Harfuch**. Su detención, además, se dio a gran velocidad en la alcaldía Coyoacán, gracias a un trabajo coordinado con la SSC y las Fiscalías de la capital, y Edomex. García Harfuch entiende que con la detención de elementos se hace limpieza institucional, así se robustece la confianza de la ciudadanía. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

02 de junio de 2023

Columna Red Compartida

Los magistrados del Trife no quieren sorpresas, ni bloqueos, ni agresiones afuera de sus instalaciones para el 2024 y se preparan para ello. Este jueves medio centenar de custodios del tribunal concluyeron el curso de protección institucional de alto nivel, con los expertos más curtidos en la contención de marchas y movilizaciones, los muchachos del jefe de la policía de la CDMX, **Omar García Harfuch**, que dieron esta capacitación en la Universidad de la SSC. [La Prensa](#)

Policiaco

Acribillan a dueños de la famosa Chelería “Doll's Drinks de Tepito

Los dueños del popular negocio de licuachelas ubicado en Tepito, en la alcaldía Cuauhtémoc, fueron asesinados mientras circulaban en una camioneta por Congreso de la Unión, colonia Aragón Inguarán, alcaldía Gustavo A. Madero. De acuerdo con los familiares los dueños del local habían recibido amenazas por negarse a pagar el derecho de piso. Al lugar arribó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quien resguardó la zona. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Una mujer murió

Por una bala perdida una mujer perdió la vida y un motociclista resultó herido, luego de que ladrones les dispararon para robarle su vehículo, en los límites de la alcaldía Gustavo A. Madero y Neza, los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

Queda motociclista atrapado bajo un camión de pasajeros

Un motociclista que chocó y quedó incrustado en la parte delantera de un camión de transporte público sobre Ferrocarril Hidalgo y la avenida Pelicano, en la colonia Granjas Moderna, alcaldía GAM, fue liberado y atendido por paramédicos quienes lo trasladaron a un hospital cercano. [Basta](#)

Justicia

Siguen detenidos los 5 de Black Walll Street

La FGJ informó que las cinco personas imputadas por la posible comisión del delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita de la empresa Black Wall Street Capital, continuarán en prisión preventiva. La dependencia a cargo de Ernestina Godoy, mencionó “que la resolución federal no genera un cambio en la situación jurídica de los imputados por el delito del fuero común” “Tanto los policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que ejecutaron la orden de cateo, como dicho servidor público, se encuentran sujetos a investigación”. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Ovaciones](#)

Cae Yessica por muerte de Patxy.

Elementos de la Policía de Investigación detuvieron a Yessica Alejandra “N” de 18 años, quien presuntamente está implicada en la muerte de Patxy Ximena, estudiante del Colegio de Bachilleres 2 que perdió la vida debido al impacto de un petardo. La detenida, indicó la Fiscalía local, pertenece a un grupo porril. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#)



Imagen Destacada

La Razón

VAN AL RESCATE DE XOCHIMILCO CON 48.8% MÁS FUERZA POLICIAL



LA JEFA de Gobierno con el alcalde de Xochimilco y el titular de la SSC, ayer.



Fotos|Especial